

Il revint ensuite à la voiture et avec une adresse et une force peu communes prit la jeune fille couchée sur les coussins et l'emporta.

Balaguy ne bougea point de son siège.

Au bout du jardin, derrière un rideau d'arbres grands et touffus, s'élevait un élégant pavillon.

Aux abois d'un chien de garde, un domestique sortit de la maison et s'empressa au-devant de son maître.

—Oh ! mou bon monsieur Bourguignon, s'écriait-il, voilà donc cette pauvre demoiselle.

—Oui, mon brave Michel, c'est elle, telle que je vous l'ai dépeint ce matin. Mais ouvrez devant moi et prévenez votre femme.

—Tout est prêt, monsieur Bourguignon, tout est prêt.

(A CONTINUER.)

UN BRAVE GARÇON

Dans un modeste logis du faubourg Saint Antoine vivait dans l'aisance due au travail du mari, oisiveur de son état, un ménage composé de trois enfants, dont le dernier était encore au sein.

Malheureusement, oubliant tous ses devoirs, le chef de famille disparut un beau matin, laissant tout ce petit monde sans pain.

Pourvoir aux besoins de quatre personnes et nourrir trois petits enfants était chose assez difficile pour une femme lâchement abandonnée.

Une dame d'un grand cœur, Mme veuve Anjubaud, se chargea de payer la pension du petit Georges. La mère trouva un asile avec les autres enfants à Pantin.

Restait la question du loyer. Le propriétaire donna congé, mais il laissa partir ses locataires sans rien retenir du mobilier, pour le terme impayé. "C'est égal, disait en pleurant la pauvre mère fonceusement honnête, quelle honte ! partir comme des voleurs !

—Ne pleure pas, mère, nous paierons cette dette, sois tranquille," dit Georges. Et sans faire part de son projet à personne, Georges va, dès le lendemain, sonner bravement à la porte du propriétaire.

"Monsieur, lui dit-il, nous vous devons 70 francs, nous sommes pauvres, mais nous ne voulons pas vous faire du tort. Je viens prendre des arrangements avec vous.

—Des arrangements avec un enfant de ton âge, y penses-tu, répondit le propriétaire en riant. Voyons un peu tes propositions ?

—Eh bien ! monsieur, accordez-moi un an de délai et acceptez les petits à compte que je vous apporterai.

—Mais, tu es à l'école et tu n'as pas d'état, où prendras-tu l'argent ?

—J'en gagnerai, c'est mon affaire."

Le traité fut conclu ainsi que Georges le désirait.

Et aussitôt il se rend chez le curé de la paroisse. Doué d'une jolie voix, il obtient d'être admis comme enfant de chœur aux appointements de sept francs par mois. Il demande à quelques personnes de faire leurs commissions, à ses moments de liberté ; on lui paie ses omnibus : lui, met l'argent de côté et fait les courses à pied. Fidèle à sa parole, Georges a payé en sept mois le propriétaire.

VARIÉTÉS

Entre deux farceurs :

—Toi qui es si fort en "fumistério," dis moi donc quel est le poêle qui revient le plus cher.

—Je donne ma langue au chat.

—Et bien, c'est celui qu'on a dans le creux de la main !

A Londres, la police a trouvé de la dynamite chez un cuisinier. La foule nombreuse qui stationne devant la demeure de l'émulo de Vatel commente vivement cette découverte.

—Que diable voulait-il faire avec sa dynamite ? demanda un John Bull.

—Parbleu ! c'est pas malin, fait un Gavroche du côté, c'était pour faire "sauter" ses pommes de terre !..

Explosion de rires.

Entre un Gascon et un Marseillais, sur la plage :

—Êtes-vous bon nageur, mon bon ?

—Certes, miledious ! Ainsi, je nage si vite que, du contre-coup, la mer me repousse toujours sur la plage.

—Ça vient de ce que vous ne nagez probablement pas assez vite pour vaincre la résistance des eaux. Moi, je les fonds si promptement à la nage, que j'ai pu suivre un jour un vaisseau qui faisait quarante nœuds à l'heure.

—Quarante nœuds ? Mazette !

—J'ai dit quarante ? C'était plus... à preuve, c'est qu'un requin qui me suivait, disait, tout essouffé : —Capé dé diou ! comme il nage bien, ce monsieur-là.

NOS PRIMES

Jusqu'à nouvel ordre, tout abonné d'une année et plus, recevra le commencement du ROI DES VOLEURS et la collection des ouvrages ci-dessous.

À toute personne qui nous enverra \$1.00 nous donnerons la collection de notre journal contenant les feuillets complets ci-après nommés : *Les Aventures du Capitaine Vatan*, *La Dame de Pique* ou *Le Nihilisme en Russie* et *Les Meurtriers de l'Héritière*, plus le journal pendant un an.—La collection de ces trois romans embrasse plus d'une année et demi de notre journal.

À toute personne qui nous enverra \$2.00 nous donnerons la collection contenant *Les Aventures du Capitaine Vatan*, *La Dame de Pique*, *La Fille de Marquise*, *Les Drames de l'Argent* et *Les Meurtriers de l'Héritière*, et le journal pendant deux ans.—Ces cinq feuillets comprennent près de trois ans de notre journal.

À toute personne qui nous enverra \$3.00 nous fournirons la collection complète de notre journal du 1er janvier 1881 au 1er juillet 1881, soit trois ans et demi, et notre journal pendant trois autres années. Cette collection renferme dix feuillets complets, ce sont : *Les Aventures du Capitaine Vatan*, *La Dame de Pique*, *Un Échappé de la Bastille* ou *Exili l'Empoisonneur*, *Une Vengeance de Peau Rouge*, *La Grande Huite*, *La Demoiselle du Cinquième*, *Le Testament Samblant*, *Les Drames de l'Argent*, *La Fille de Marquise* et *Les Meurtriers de l'Héritière*.

Toute personne qui nous enverra quatre nouveaux abonnés recevra en prime toute la collection de trois ans et demi.

Nos abonnés actuels peuvent profiter de ces avantages.

Nous n'envoyons aucune prime ni le commencement d'aucun feuilleton avant d'avoir reçu le montant de l'abonnement.

Aucun nom n'est inscrit sur nos listes d'abonnement avant que le prix de la souscription soit payé.

Les conditions d'abonnement sont :—Un an, \$1.00 ; six mois, 50 cents, payable d'avance. On ne peut s'abonner pour moins de six mois. Les abonnements partent du 1er et du 15 de chaque mois. Pour la ville de Montréal, 50 cents en plus par année pour la livraison à domicile.

Aux agents, 10 cents la douzaine et 20 par cent de commission sur les abonnements, le tout payable à la fin du mois.

Boîte 1986. MORNEAU & CIE, Éditeurs, 475 rue Craig, Montréal.